

個性豊かな作品続々

# 吉田小学校で100年以上続く 伝統の自画像制作が今年も

2月20日(火)、大正時代から続く吉田小学校の伝統行事、卒業記念の『自画像制作』が行われました。児童たちは広島女学院大学の三柘正典教授指導のもと、9時20分から14時40分まで休憩を挟みながら真剣に自身の顔を描き続けました。今年も個性がキラリと光る力作揃い。6年生56人の作品がその歴史に新たな1ページを刻みました。

将来の夢を  
描きました!



有名な演奏家  
平岡 甚太くん



活躍する  
プロサッカー選手  
北長 奏くん



読者を笑顔にさせる  
小説家  
田上 亜依さん



優しい保育士  
武田 杏さん



みんなを笑顔にできる  
画家  
廣政 雄大くん



笑顔にできる  
カフェの店長  
米屋 彩花さん

ひの川幼稚園

## ◆ ◆ ◆ 箏曲発表&卒園茶会 ◆ ◆ ◆

### 園児たちが1年間学んできた お琴とお茶の成果を披露

2月27日(火)、ひの川幼稚園にて、毎年恒例の箏曲発表&卒園茶会が行われました。沖田先生・塩崎先生の指導のもと、1年間一生懸命お琴を学んできた園児たち。箏曲“さくら”を演奏すると、集まった保護者や地域の方から大きな拍手が贈られていました。茶会では、盆手前で園児たちが抹茶を点て、感謝の気持ちを込めて保護者と地域の方々に振る舞いました。保護者のみなさんは、小さな手で懸命にお茶を点てる様子を見ながら、わが子の成長を心から喜んでいました。



このコーナーは市内のいろいろな出来事を紹介するコーナーです。皆さんの身近な出来事をお知らせください。

政策企画課 広報・ICT係  
〒731-0592 安芸高田市吉田町吉田791番地  
☎お太助フォン 42-5627 42-4376

2月18日(日)

高宮田園パラッツォ

安芸高田市民フォーラム「あきたかた物語」第14章  
若者が興す我がまち安芸高田PART3

1ターン、Uターン者がディスカッション形式で田舎暮らしに対する思いなどを発表。独自の目線で語られるまちの魅力に、今後のまちづくりのヒントがいっぱい詰まっていました。



2月12日(月)

吉田運動公園体育館

SOMPOボールゲームフェスタ  
in安芸高田

元日本代表鈴木啓太さんをはじめ日本を代表するアスリートが集まり、子どもたちにスポーツの楽しさを教えていただきました。



写真協力：日本トップリーグ連携機構

安芸高田市でプロサッカー選手を目指し、高校生活を送りながら切磋琢磨した11名。参加した60名の市民はそれぞれの道へ進む彼らにエールを送りました。



2月27日(火)  
クリスタルアージョ小ホール

サンフレッチェ広島ユース  
3年生を送る会



Jリーグが  
いよいよ開幕

## AKITAKATA My Town Events HOTな話題

1月31日(水)

市議会本会議場

生徒議会



今年の生徒議会には、甲田中学校の2年生37名が参加。「総合運動公園および遊具のある公園の新設について」や「廃校になる小田小学校と小田東小学校の跡地利用について」など、中学生の視点で見た市の課題について、率直な質問をぶつけていました。

2月8日(木) 清神社

サンフレッチェ広島 必勝祈願・清神社参拝



城福新監督や新たに加入したタイの英雄・ティーラン選手など、サンフレッチェ広島の選手・スタッフが清神社を訪れ、必勝祈願を行いました。青山選手と千葉選手が大きな絵馬を奉納し、城福監督が地元の方が扮した毛利元就公より、三本の破魔矢を受け取りました。参拝に先立ち、7日(水)には城福新監督が市長を表敬訪問されました。



2月24日(土)、エディオンスタジアム広島にて、サンフレッチェ広島ホーム開幕戦が行われました。市では応援ツアーを企画し、約100人が参加。スタジアムで大きなエールを送り、試合は1-0でサンフレッチェ広島が勝利しました。